



Nombre de alumno: Alondra Monserrat Aguilar
Domínguez

Nombre del profesor: Luis Ángel Flores Herrera

Nombre del trabajo: Ensayo

Materia: Comunicación oral

Grado: 2° Cuatrimestre

Grupo: LPS19EMC0123-A

LA ORATORIA

Cuando hablamos de oratoria nos referimos a una habilidad que las personas tienen o cultivan para expresarse ante un público, hablar con elocuencia, mejor dicho. Mediante la oratoria se busca que un orador pueda transmitir mensajes positivos a su público, persuadirlos sobre lo que se está expresando.

La persuasión es una de las habilidades que también se tienen que introducir mediante la oratoria, ya que esta permitirá que influya sobre las creencias del público y de una manera u otra introducirse a cambiar los puntos de vista que estos mismos ya tenían.

Dentro de la oratoria se busca desempeñar un papel fundamental para el público, para poder modificar sus emociones e informarlos adecuadamente, esto no es tan fácil ya que como bien se mencionaba, quienes participan en la oratoria tienen ciertas habilidades que permiten expresarse de manera adecuada, sin embargo, es algo por lo cual se tiene que seguir cultivando, desde la confianza con la que se presentara el orador, la manera en la que expresara adecuadamente sus palabras, los movimientos corporales que tendrá que adecuar para el momento en que este presente al público, hasta hacer que público se mantenga atento durante todo el discurso que dará

La oratoria es una de las habilidades más complejas al momento de querer transmitir mensajes de manera más adecuadas para persuadir a un público sobre el tema que el orador estará transmitiendo. La oratoria busca que el público se interese en el tema, persuadir a la persona sin ninguna duda, comprometerse con sus emociones, crear estímulos en ellos.

Como bien se ha mencionado, mediante el orador el público podrá producir respuestas adecuadas y si el objetivo se cumplió estarán completamente de acuerdo con lo que oyeron, sin embargo, un orador sabe que para que esto pueda cumplirse no es fácil, tienen que tener una preparación previa para poder convencer, conmover y persuadir.

Un orador debe indagar sobre el tema que presentara, debe obtener argumentos adecuados y firmes para obtener un respaldo sobre lo que dice, además de eso debe mantener un orden en sus argumentos, para que cuando sean presentados el discurso se vea más formal.

Durante el discurso que el orador va a presentar es muy importante que el orador presente mucha confianza al momento de ponerse enfrente al público, además de tener una presentación personal adecuada, es decir, vestirse formal. Cuando comience a hablar, uno de los elementos que se notaran será la manera en la que sus ideas serán expresadas, siempre se buscara que sea de manera elegante. La modulación de la voz será importante durante el discurso, este mantendrá gran parte de la atención del público, además de presentar ademanes, gestos, expresiones faciales, el hacer presencia de estos harán que el público pueda reforzar el mensaje que se les está presentando. El orden que siempre debe presentar un orador con el público siempre deberá ser el mismo, el cual consiste en la introducción del tema, el desarrollo de este mismo, las argumentaciones posibles en las que se negara o aceptaran muchas de las cosas que se presentaron durante el discurso y por último la conclusión, donde se dará un cierre adecuado ante lo expuesto.

El arte de la oratoria va mucho más allá de poder hablar ante un público, ya que se necesita de una preparación para que no simplemente se comuniquen las ideas a presentar, se necesita un trasfondo que prepare al orador para que en el momento que comience un discurso, el público tenga la atención adecuada y con ello mismo poder persuadirlos, convencerlos y conmoverlos, a tal punto que se haga el público con el orador uno mismo.

Bibliografía

(2024). En U. D. S. , *Comunicación oral* (págs. 59-60).

Accresio. (s.f.). Obtenido de <https://accresio.com/oratoria/>

Unir . (26 de Enero de 2022). Obtenido de <https://www.unir.net/humanidades/revista/que-es-oratoria-caracteristicas/>